



Crete on-time excursions
Michaela Heindl

Sanoudaki 21
70014 Chersonissos
Kreta

T. +30 28970 22944
M. +49 160 94767509

info@creteontime.de
www.creteontime.de



VERBORGENE SCHÄTZE KRETAS

*Hidden Treasures
of Crete*

Minibus-Tour



0049-160-94767509



Michaela Heindl



info@creteontime.de



Liebe Kunden, liebe Kreta-Urlauber,

uns war bei der Programmgestaltung wichtig das Sie das ursprüngliche Kreta kennenlernen - abseits vom Massentourismus. Wenn Sie nach einem ultimativen und authentischen Tagesausflug voller Natur und mit anschließendem Badestop suchen ist diese Tour genau das Richtige für Sie!

Dear customers and Crete holidaymakers,

when designing the itinerary, it was important to us that you experience the authentic side of Crete far away from mass tourism. If you are looking for the ultimate, authentic day trip immersed in nature, complete with a swimming stop, then this tour is perfect for you!



1. Stop:

**ZAROS SEE
ZAROS LAKE**

Wir beginnen unseren Tag in der zauberhaften, grünen Landschaft und genießen die Ruhe am tiefblauen See. Falls Sie Lust haben können Sie in ca. zehn Minuten um den See spazieren. Selbstverständlich können Sie auch in einem der Café's einen Drink zu sich nehmen.

We begin our day in the enchanting, green landscape and enjoy the tranquility by the deep blue lake. If you like, you can take a walk around the lake in about ten minutes. Of course, you can also enjoy a drink at one of the cafés.

2. Stop:

**MARKT MOIRES
MARKET MOIRES**

Wir tauchen ein in das bunte Treiben des lokalen Marktes von Moires. Kretische Kräuter, Käsespezialitäten und authentische Gastfreundschaft warten auf uns.

We immerse ourselves in the bustling atmosphere of the local market in Moires. Cretan herbs, cheese specialties, and authentic hospitality await us.

3. Stop:

**ESEL-RETTUNGSFARM
DONKEY RESCUE FARM**

Wir besuchen einen Ort voller Liebe! Lernen Sie gerettete Esel aus nächster Nähe kennen und erfahren Sie mehr über Ihre Geschichten. Selbstverständlich dürfen Sie, falls Sie möchten, auch Esel bürsten.

We are visiting a place filled with love! Meet rescued donkeys up close and learn about their stories. Of course, you are also welcome to brush the donkeys if you wish.

4. Stop:

**TOMATEN-GEWÄCHSHAUS
TOMATO GREENHOUSE**

Erleben Sie die Landwirtschaft hautnah! Wir lernen die Geheimnisse des Anbaus kennen und ernten selbst Tomaten. Natürlich genießen wir auch einen kleinen Tomaten-Snack.

Experience agriculture up close! We'll discover the secrets of cultivation and harvest tomatoes ourselves. Naturally, we'll also enjoy a tasty tomato snack.

5. Stop:

**MITTAGESSEN U. STRAND IN KOKKINOS PYRGOS
LUNCH AND BEACH IN KOKKINOS PYRGOS**

Eines der zehn besten Restaurants in ganz Griechenland haben wir zum Mittagessen gewählt. Freuen Sie sich auf typisch kretische Küche in einer Location, welche nur durch die wenig befahrene Strandstrasse vom Strand getrennt ist. Gut gestärkt genießen wir den Strand sowie das Libysche Meer und lassen dort den Tag ausklingen, bevor wir die Rückfahrt antreten.

We have chosen one of the ten best restaurants in all of Greece for lunch. Look forward to authentic Cretan cuisine at a venue separated from the beach only by a quiet coastal road. Suitably refreshed, we enjoy the beach and the Libyan Sea, winding down there before heading back.

Wann?	jeden Samstag
Tourdauer:	ca. 08.30 Uhr - ca. 19 Uhr
Buchbare Sprachen:	Bayerisch, Deutsch und Englisch
Fahrzeug:	neuer Minibus mit max. 16 Passagieren

When?	every Saturday
Tour duration:	approx. 8:30 a.m. – 7:00 p.m.
Languages:	Bavarian, German, and English
Vehicle:	new minibus (max. 16 passengers)

